

BURGENLAND

4 Tage Busreise

13. – 15. September 2025

HERBSTGOLD FESTIVAL EISENSTADT

Das Herbstgold Festival in Eisenstadt ist aus dem Veranstaltungskalender nicht mehr wegzudenken. International renommierte Künstler tummeln sich zu diesem Anlass in der burgenländischen Landeshauptstadt. Musik in all ihren Facetten als Lebensphilosophie steht dabei im Zentrum. Ein Ort der besonderen Klänge, künstlerischen Darbietungen und einzigartiger Kulisse ist das Schloss Esterházy. Markant und imposant bildet es seit Jahrhunderten weit mehr als den kulturellen Mittelpunkt Eisenstadts. Als einstiger Dienort Joseph Haydns, Wiegestätte der Wiener Klassik und Schauplatz prunkvoller Konzerte und Feste lockt das Schloss heute nicht nur als Museum. Fürst Paul Esterházy ließ in der zweiten Hälfte des 17. Jahrhunderts den barocken Festsaal errichten und mit opulenten Fresken schmücken. Dank der herausragenden Akustik und seiner Ausstattung gilt er als ein Juwel unter den Konzertsälen weltweit.

Eine Reise ins Burgenland präsentiert Österreich in einem völlig anderen Bild. Historisch und geographisch ein Grenzland, kam das Gebiet erst 1921 zu Österreich und wurde für vier Jahrzehnte durch die isolierte Lage am Eisernen Vorhang geprägt. Darum geht es hier heute noch ruhiger und beschaulicher zu als in den westlichen Bundesländern. Und dann noch der Neusiedler See. Schilfgürtel, Salzlacken und Wiesen im Nationalpark wechseln sich ab mit Weinbau und sonnigen Badeplätzen: Hier trifft Naturparadies echtes Lebensgefühl.



Bei einem Stopp in **Rust** haben Sie Zeit, durch den wohl schönsten Ort am See zu bummeln. Das architektonisch geschlossene Stadtensemble unterscheidet sich deutlich von den vielen Dörfern im Burgenland. Berühmt sind die 40 Storchennester auf den Dächern.

Weiter geht es nach **Purbach**. Der Winzerort ist für seine Kellergasse bekannt. Um 1850 bauten die Winzer ihre Weinkeller direkt in den Felsen des Leithagebirges. 50 Weinkeller sind heute zur einzigartigen Kellergasse aneinandergereiht. Abendessen in einem Gasthaus und Rückfahrt ins Hotel.

Montag, 15. September – Morgens erkunden wir **Eisenstadt**. Die Stadtgeschichte ist stets begleitet von der fürstlichen Familie Esterházy. Wir spazieren von Haydns Begräbnisstätte in der Bergkirche in die historische Innenstadt mit den barocken Bürgerhäusern.

Bevor wir die Rückfahrt antreten ist noch Zeit zum Mittagessen.

Fahrt durch den Wienerwald zurück Richtung Deutschland. Die Rückkunft in München wird gegen 20.45 h sein.

Samstag, 13. September – 8.30 h ab München. Busfahrt durch Oberösterreich und durch den Wienerwald ins Burgenland.

Gegen 15.30 h erreichen wir in Eisenstadt unser Hotel, direkt gegenüber des Schlosses gelegen.

Freizeit bis zum frühen Abendessen im Hotel.

Um 19.30 h Beginn des **Orchesterkonzerts** im **Haydnsaal** von **Schloss Esterházy**.

Dirigent: Julian Rachlin – Violine: Janine Jansen – Orchester: Chamber Orchestra of Europe.

(Musikprogramm bei Drucklegung noch nicht bekannt)

Sonntag, 14. September – Den Tag beginnen wir ganz entspannt – nach dem Frühstück spazieren wir zum gegenüberliegenden Schloss Esterházy, wo um 11.00 h ein **Matineekonzert** beginnt.

Klavier: Sir András Schiff – Violine: Julian Rachlin

Wolfgang Amadeus Mozart: Sonate B-Dur für Violine und Klavier KV 378 (KV317d)

Franz Schubert: Sonate A-Dur D 574 für Violine und Klavier „Duo“

Ludwig van Beethoven: Sonate A-Dur op. 47 für Violine und Klavier „Kreutzer-Sonate“

Nach einer Pause geht es an den **Neusiedler See**, um eine **Bootsfahrt** auf einem der wenigen Steppenseen in Europa zu unternehmen. Der See zeichnet sich durch seinen Schilfgürtel, seine geringe Tiefe und besondere Flora und Fauna aus.



Eisenstadt

Hotel Galántha ****

Das neu eröffnete Hotel liegt sehr zentral, gegenüber von Schloss Esterházy und am Rande der Fußgängerzone. Es verfügt über Restaurant, Rooftop-Bar sowie Dampfbad/Sauna. Die Zimmer haben Dusche, WC, Föhn, Safe, TV, Kaffee-/Teezubereiter, Minibar und Klimaanlage.

Reisepreis

€ 982,-

Einzelzimmerzuschlag

€ 145,-

(Doppelzimmer zur Alleinbenutzung)

Im Reisepreis enthalten:

- Fahrt im bequemen Fernreisebus mit großzügigem Sitzabstand
- 2 Übernachtungen mit Frühstücksbuffet
- 1 Abendessen im Hotel
- 1 Abendessen in Purbach inkl. Getränke
- 2 Konzertkarten der Kategorie 1
- Schifffahrt auf dem Neusiedler See
- Führungen und Ausflüge laut Programm
- sämtliche Eintrittsgelder
- Reiseleitung ab/bis München